

校長室の窓から

# 星置ニュース

NO. 39 (139)



2026.01.22

## 三学期スタート



1月16日（金）星置校舎、紅葉山校舎、ほしみ高等学園で三学期始業式が行われました。久しぶりに会う子どもたちは、元気いっぱいに先生達と楽しくお話しする場面が多く見られました。

始業式の中ではまとめの大事な学期です。短い学期になりますが先生達と一緒に楽しく元気にやっていきましょう！ と話しました。 三学期も元気に楽しく取り組んでいこう！！



保健室ではお正月をイメージした掲示物が出されました！！「だるま」と「ししまい」の福笑いを作成しています。また、真ん中はかわいい干支を作成し矢印で今年は午をさしています。右は健康おみくじを作成し生徒達は楽しく健康について学んでいました！ 決して大吉ができるまで引くことはできませんよ！〇〇先生！

今年も面白おかしく、遊び心もちらながら健康について発信してくれる養護教諭達に感謝です！！ ありがとうございます！！



1月19日（月）星置校舎小学部1年生は、中庭で初めての雪遊びを行いました。保護者の皆さんには、スキーウエア、手袋等の準備をしていただきありがとうございます。子どもたちと先生達は、時間いっぱい楽しく雪遊びをすることができました。学年が進行していくと、グラウンドにある築山でソリ滑りなどもするようになります。これからがとても楽しみな1年生です。引き続き準備等の御協力をお願いいたします。